

令和3年度 第一学期終業式 式 辞

「式辞」

72日間の 1学期が、本日で終わります。

皆さんにとって、この1学期の学校生活の中で、“自分が成長できた” と思えるのは、どんな場面での、どんなことですか？

誰にも、どんな小さなことでもかまいません。必ず何か 成長したこと(もの)があるはずですよ。

なぜ、こんな話をするのか。

それは、皆さんの成長が、皆さんの家族の方にとって、この上ない喜びであり、私たち教職員の、目指すべきもの、願いであるからです。

さて、新型コロナウイルス感染拡大の影響で1年延期された 東京オリンピックが、いよいよ23日開幕します。首都圏を中心とする感染拡大の影響を受け、ほとんどが、無観客での開催となるなど、異例のスポーツイベントとなりますが、テレビなどを通し、自分の興味のある種目・アスリートの闘う姿を、是非見て欲しいと

思います。

今回に限ったことではありませんが、大舞台に臨む選手がよく口にする言葉の一つとして、「今、この場に立てることに感謝したい。」という言葉があります。皆さんの中でも、試合前などの決意表明では、よく言うと思います。

「感謝の心が人を育て、自分を磨く」

心は表情や行動に表れます。トップアスリートの姿から、感じること、学ぶことは必ずあるはずです。私も、楽しみに応援したいと思います。

では、2学期の始業式、一回り成長した皆さんと、元気に笑顔で会うことを楽しみに、式辞といたします。

令和3年7月20日

いわき市立上遠野中学校長 西郡 美智広